



本格的に再開されました

6月15日（月）より、学校が本格的に再開されました。午前中には映像による始業式を行い、式の後クラス全員が初めてそろった授業が再開されました。約3か月近くの臨時休校措置が続き、保護者の皆さまにはご心配、ご迷惑をおかけいたしました。

式の中で子どもたちにも話をしましたが、学校が再開されても新型コロナウイルスの感染拡大が終息したわけではありません。これからも、子どもたちには手洗いの徹底などの感染症予防指導を継続し、学校においても引き続き感染症予防の対策を講じたうえで教育活動を進めてまいります。

どうかこれからもご理解の上、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



第50回 入学式を挙行いたしました

6月15日（月）に、第50回入学式を挙行することができました。4月からの度重なる延期に伴い、やっと入学式で61名の1年生に「入学おめでとう」とお祝いしてあげることができました。

1年生も分散登校ながら授業が既にスタートしています。少しずつ授業や学校になれ、色々な活動を頑張っており取り組んでいます。また、6月18日（木）からは1年生の給食もスタートします。給食再開時の献立は、安全な給食を提供するために週4回のパンや大おかず1品と、いつもの給食とは違う献立ではありますが、大東市の美味しい給食をしっかりと食べてほしいと思います。



授業の様子や給食をはじめとした子どもたちの活動は、これからも学校ホームページでどんどん紹介したいと考えております。基本的に毎日更新しますので、どうかこれからもホームページもぜひご覧ください。

【入学式の様子です】

ミマモルメ学校メールの登録をぜひお願いします

本校では、緊急時などに学校からメール送信し、迅速かつ確実に情報を保護者のみなさまに伝えるために「登下校ミマモルメ」を導入しております。

学校からの緊急連絡メールを受信するには、メール配信システム「ミマモルメ」への申し込み及び登録が必要になります。昨年度ご登録いただいている方は、手続きは必要ありません。登録がお済みでない方は、この機会にぜひ申し込みと登録をお願いいたします。

① まずは「ミマモルメホームページ」から申し込みをしてください

- 申し込み後、(株)ミマモルメより学校に個人ID票が送られてきます。送られてきた個人ID票は速やかに申し込まれた保護者に配付いたします。

②記載されている手順にそって、受信したいメールアドレスを登録します。

- 迷惑メールの受信を防止する設定がされている場合はドメイン「hanshin anshin.jp」を受信できるよう設定してください。迷惑メール設定の変更後に、メールアドレスを削除し、再度登録して頂きますと確認メールが届きます。

お問い合わせ先：株式会社ミマモルメ

ミマモルメコールセンター TEL 0570 081 300

(携帯からは 06 6734 6900)

【受付時間】 8:45 12:00 13:00 17:30 (土・日・祝日・年末年始を除く)

ホームページ [http:// www.hanshin-anshin.jp/](http://www.hanshin-anshin.jp/)

当面の主な予定

※ 今後の新型コロナウイルス感染状況等により予定が変わる可能性もあります。

6月16日(火) 2年生～6年生 給食開始

18日(木) 1年生給食開始

23日(火)、24日(水) 尿検査

7月16日(木) 6年生 非行防止教室

18日(土) 授業日(午前中4時間授業です。給食はありません。)

21日(火)、22日(水)、27日(月)28日(火) 個人懇談(予定)

31日(金) 終業式(4時間授業のあと、給食を食べて終業式です。)

8月20日(木) 2学期始業式(始業式の後授業です。給食を食べて、午後も授業の予定です。)